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목포시, 폐기물 소각시설 설치 '집중포화'에 대한 해명보도
2020.12.22 조회수 914 등록자 임재형

“목포시, 폐기물 소각시설 설치‘집중포화’”에 대한 해명 보도

○ 보도개요

- 언론사명 : 남도일보(김정길 기자)

- 일 자 : 2020. 12. 20.(일) 인터넷뉴스 / 12. 21.(월) 신문지면

남도일보 인터넷 2020. 12. 20, 신문지면 21일자 “목포시, 폐기물 소각시설 설치‘집중포화’라는 제하로 보도한 내용이

사실과 달라 다음과 같이 해명합니다. 

□ 보도내용

「최 의원은 “논문 등 자료에 의하면 스토커 방식이 타 방식에 비해 유해물질이 가장 많이 배출되는 것으로 알려져 있는

데도 초청된 일부패널이 사실과 다른 주장을 했다”며 이에 대한 경위를 밝혀줄 것을 바란다고 말했다.

김 시장은 이에 대해 “논문이라는 것이 기존 연구를 대충 모아 만드는 식”이라며 “그래서 신뢰성이 믿을 만한 수준이 못

되고 그래서 전문가의 말을 믿고 들어야 한다.”」고 답했다고 보도하였습니다.

□ 해명내용

최홍림 의원이“ 패널의 선정 절차와 선정 이유에 대해서 말씀해 주실 수 있습니까?”라고 질의하자, 목포시장(김종식)은

“저는 이렇게 주문했습니다, 실무부서 간부들한테. 이렇게 시민들이 각자 목소리가 다르고 주장하는 게 다르니 이 기회

에 가장 합리적이고, 가장 객관적이고, 가장 설득력 있는 방법을 찾아서 해라. 그리고 찾는 패널들도 잘못하면 치우칠 수

가 있으니 그런 것이 없도록 객관적으로 선정할 수 있도록 그렇게 해라. 저는 거기까지만 지시했습니다. 그렇게 했을 걸

로 봅니다.”고 답변하였고

이어서, 최 의원은 “화격자보다 열분해공정과 가스화기술방식이 다이옥신 발생량이 적은 것으로 일반화하고 있어요.

이 논문에요.(중략) 제가 말씀드린 연구논문 내용과 랜선설명회 패널의 발언내용이 다른데, 이에 대해서 시장님의 답변

부탁드립니다”고 하자, 목포시장은 “우리시는 전문지식이 없기 때문에 전문가 그룹에 의존할 수가 없고 전문기관의 의

견을 따라서 가는 방법뿐이 없고, 가장 일반적으로 좋은 방법은 다른 데서 쓰고 있는 방식, 그게 가장 무난한 방식”이라

고 답한 것으로 확인되어 바로잡습니다.
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